



communiqué de presse
Paris, le 26 mars 2014

Le Conseil d'administration d'Orange a voté en faveur du renouvellement de Stéphane Richard

Le Conseil d'administration du Groupe Orange réuni le 26 mars 2014 a approuvé les quatorze résolutions qui seront soumises au vote de l'assemblée générale du Groupe du 27 mai prochain.

Ces résolutions seront publiées au BALO, le 2 avril prochain.

Le Conseil a notamment approuvé la résolution renouvelant le mandat d'administrateur de Stéphane Richard pour une période de 4 ans.

A propos d'Orange

Orange est l'un des principaux opérateurs de télécommunications dans le monde, avec un chiffre d'affaires de 41 milliards d'euros en 2013 et 165 000 salariés au 31 décembre 2013, dont 102 000 en France. Présent dans 30 pays, le Groupe servait plus de 236 millions de clients au 31 décembre 2013, dont 178 millions de clients du mobile et 15 millions de clients haut débit fixe dans le monde. Orange est également l'un des leaders mondiaux des services de télécommunications aux entreprises multinationales sous la marque Orange Business Services.

Orange est coté sur le NYSE Euronext Paris (symbole ORA) et sur le New York Stock Exchange (symbole ORAN).

Pour plus d'informations (sur le web et votre mobile) : www.orange.com, www.orange-business.com, www.orange-innovation.tv ou pour nous suivre sur Twitter : @presseorange.

Orange et tout autre produit ou service d'Orange cités dans ce communiqué sont des marques détenues par Orange ou Orange Brand Services Limited.

Contact presse :

Jean-Bernard Orsoni

+33 1 44 44 93 93

Jeanbernard.orsoni@orange.com